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岡崎市駐車場整備計画（案）に対する意見の要旨と市の考え方 

 

番号 意見の要旨 市の考え方 
１ 駐車場（駐車施設）に関すること 

１－１ 中心街は、いつの間にか駐車場だらけで店舗と人通りが少なくな

ってきた。素通りばかりで商店街は困っているのではないか。 

多くの市民は市内にある駐車料金無料の大型商業施設を利用する

ため、駐車料金の無料を求める傾向に変わってきた。市役所や市施

設の駐車場を有料にしたらどうか。 

本計画（案）における路外駐車場整備の基本方針では、「駐車場の総量確保の

観点」から「駐車場の質の向上」に向けた取組に転換することを掲げており、今

後の駐車場施策は、この基本方針に基づき駐車需給バランスの適正化や駐車場の

配置適正化に資する施策を講じていきます。また、駐車場施策とともに、公共交

通ネットワークの充実やウォーカブルなまちづくりの推進等を図り、各施策が連

携したまちづくりを展開していきます。 

 市役所や市施設における駐車場を有料とすることについては本計画（案）に関

するご意見ではありませんが、いただいたご意見は関係部署に申し伝えます。 

１－２ コインパーキングの点在が、まちの魅力低下に繋がるという意見

には賛同で、コインパーキングが芝生になり、そこで遊ぶ子供たち

がいればものすごい魅力のある街になる。アスファルトの街に何も

寄与しないコインパーキングはもう必要ないと感じている。 

 本市としても小規模なコインパーキングが散在することはまちの魅力低下に繋

がることを課題と認識しています。一方、まちなかには駐車需要に対応した駐車

場の確保は必要となるため、本計画（案）においてコインパーキング自体を否定

するものでもありません。 

 ご意見にありますように、コインパーキングをはじめとして空地がまちの魅力

を向上させる用地として利用が促進されるよう、本計画（案）では、「駐車場の

質的整備への転換」を基本方針として掲げており、本方針に基づき、駐車場の配

置適正化など「駐車場の質の向上」に向けた施策を推進します。 

１－３  QURUWA エリア周辺には大型の公共・民間駐車場が既に整備されて

いる。新しく整備する駐車場に頼ることなく、これら既存駐車場に

おいて土日祝の限定解放（できれば無料にて）を行い、そこから

QURUWA エリアにアクセスすることができるようにする。 

既存駐車場については、特にイベント等で来訪者が多く見込まれ、混雑が予測

される日に開放することは効果的であると考えます。開放日を通常の土日や祝日

まで対象とすることについては、その必要性を十分に検討する必要があります。

また、駐車場の管理体制などについても整理が必要です。 

駐車料金については、利用者が施設の運営管理費として料金を支払うことが原

則であると考えます。無料化とする場合は、運営管理費の負担について整理が必

要です。また、無料化した場合、特定の駐車場に利用者が集中し、周辺道路交通

へ影響を及ぼすことも想定されるため慎重に対応すべきと考えます。 
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１－４ 駐車場の枠が狭くて少ない。 駐車場の区画の大きさについては、公共が設置する駐車場は、駐車場に関する

指針等を参考にして整備し、利用しやすい環境の創出を図ります。また、民間が

設置する駐車場は、設置者の判断により整備が図られるものと考えます。 

駐車場の区画の総量については、本計画（案）において将来（令和 16 年）の

駐車需給バランスを算定したところ、供給量が需要量を上回る結果となったこと

から、今後は、駐車需給バランスの適正化を図るための施策を推進します。 

２ その他 

２－１ 岡崎市をはじめ西三河地方は自動車関連企業が多く、朝夕のマイ

カー通勤渋滞に巻き込まれ困っている。また、昼間は部品輸送トラ

ックが多い。 

西三河地方は東京 23 区よりも広く、東側半分は自然に恵まれた山

間地のため、もう開発しないでほしい。 

 渋滞や開発（土地利用）については本計画（案）に関するご意見ではありませ

んが、本市の土地利用や道路・公共交通等のまちづくりに関する方針は、岡崎市

都市計画マスタープランで定めています。岡崎市都市計画マスタープランに基づ

き必要な施策を推進するとともに良好な自然環境の保全に努めます。 

２－２ 伝馬通と中央緑道を土日祝限定として歩行者天国にし、歩きやす

い街へ変化させる。桜城橋と緑道を阻害する国道１号にスクランブ

ル交差点を整備し、歩道橋を撤去する。桜城橋から駅前通りへと道

路を開通させる。 

道路や交通に関する内容については本計画（案）に関するご意見ではありませ

んが、いただいたご意見につきましては、関係部署に申し伝えます。 

２－３ 道路の車線が少なく、信号が変わってもなかなか進まないため、

３車線以上の道路をもっと増やしてほしい。 

 道路や交通に関する内容については本計画（案）に関するご意見ではありませ

んが、いただいたご意見につきましては、今後の道路計画の参考にさせていただ

きます。 


